
指摘事項等 お受けした日 令和元年 11月 13日 

件 名  ・ヨドバシカメラの出店について 

内 容 

 テレビで市長が、山交跡地にヨドバシカメラが出店すること

について、にぎわいが創出されることを期待するというコメン

トをしていた。 

 私たちのような高齢者は、まちの電気屋（近所の電気屋）で買

いものや御用を聞いてもらっているが、大型量販店が参入する

ことによって、それらの店が潰れてしまうのではないか。 

 その場合、不便を被ることになるが、そのようなことについて

市長はどのように考えているのか。（どのような配慮をしてくれ

るのか） 

ぜひ、考えを聞かせてもらいたい。 

対応状況 担当部署  産業部 商工課 

 お伺いし、連絡すると伝えた。 

 

商工課と話し、中心街の活性化の施策としてはよかった。 

 しかし、中小の小売業者にとっては危機感があるかもしてない。まずは、自

助努力してもらい、今後を見守りながら、行政として出来ることは最大限やっ

ていかなければならない。 

 

依頼者に電話し、担当課と話をしたと伝え、上記内容を説明した。 

 

 家電だけではなく、他の分野がテナントに入れば、中心街の中小小売店が衰

退し、ヨドバシカメラが他の量販店との競争に負けて撤退すると中心街が廃墟

となる。ひいては私たち消費者が困ることになる。 

 そうしたことに成らないよう、しっかり事前にアセスメントして、ヨドバシ

カメラに言うべきことは言ってもらいたい。 

 

担当に伝えると話、商工課に報告した。 

 

 

 

 


